



Astérix et Obélix : Mission Cléopâtre

Ciné plein air

Date: **05/07/25**

Heure: **22:30:00**

Lieu: **brasserie Sauvenière**

Ciné plein air

Il n'y a pas de bonne ou de mauvaise situation. Si on devait résumer notre vie aujourd'hui... on le ferait posé devant un plein air avec une bonne boisson de la brasserie Sauvenière !

Cléopâtre, la reine d'Égypte, décide, pour défier l'Empereur romain Jules César, de construire en trois mois un palais somptueux en plein désert. Si elle y parvient, celui-ci devra concéder publiquement que le peuple égyptien est le plus grand de tous les peuples. Pour ce faire, Cléopâtre fait appel à Numérobis, un architecte d'avant-garde plein d'énergie. S'il réussit, elle le couvrira d'or. S'il échoue, elle le jettera aux crocodiles. Celui-ci, conscient du défi à relever, cherche de l'aide auprès de son vieil ami Panoramix. Le druide fait le voyage en Égypte avec Astérix et Obélix. De son côté, Amonbofis, l'architecte officiel de Cléopâtre, jaloux que la reine ait choisi Numérobis pour construire le palais, va tout mettre en œuvre pour faire échouer son concurrent...

Séance gratuite dans la cour de la brasserie Sauvenière

Pas de réservation, nous vous conseillons d'arriver tôt...

Retransmission dans la brasserie en cas de mauvais temps

